



Unterwegs mit den Berg- und Wanderfreunden Schwaibach e.V.

Geselliger Hüttenabend auf der Berglerhütte mit dem Alpenverein

am 05.05.2018

Die Alpenvereins Ortsgruppe Nordrach erlebte wieder einmal einen sehr geselligen Hüttenabend bei den Berg- und Wanderfreunden in Schwaibach.

Traditionell wie in jedem Jahr wanderte man von Nordrach durch den Junkerpark und an der Winkelwaldklinik vorbei zum Judenfriedhof hinauf zum Schwaibacher Eck. Zurzeit steht alles in Blüte und man hatte schöne Ausblicke auf Nordrach Dorf und Grafenberg. Nach einer kleinen Stärkung mit einem Moospfaff-Likör wurde das letzte Wegstück in den Dantersbach zur Bergler-Hütte in Angriff genommen. Dort wurde man von den Berg- und Wanderfreunden bereits erwartet und empfangen.

Trotz des lauen Maiabends zog es die Wanderer bald in die Hütte, denn da wartete das reichlich gedeckte Bauernvesper, dazu der gute Most und zum Abschluss noch ein Schnäpschen.

Paul Boschert spielt mit dem Berghorn noch schöne Weisen in den Schwaibacher Sternenhimmel bevor es wieder auf den Heimweg ging.

Vorstand Reinhold Bieser bedankte sich beim Hüttenteam der Berg- und Wanderfreunde Schwaibach für den gemütlichen Hüttenabend und die hervorragende Bewirtung.

